



Thiemo Fröhlich (Kontrabass)

Thiemo Fröhlich wurde 1977 in Stade bei Hamburg geboren und lernte den Kontrabass nach Schlagzeug-, Klavier- und Chorserfahrungen erst im Alter von 21 Jahren kennen, aber die Liebe hält bis heute. Er studierte Kontrabass an der Hochschule für Musik und Theater Hannover bei Peter Pühn und an der Sibelius Akademie in Helsinki/Finnland bei Panu Pärssinen, spielte in verschiedenen Orchestern unter großen Dirigenten wie Eiji Oue, Jorma Panula, Leif Segerstam und vielen anderen. Seine Konzerttourneen führten ihn durch viele Länder Europas und nach Asien. Heute lebt und arbeitet er in Hannover als freier Musiker und Kontrabasslehrer. Darüber hinaus betritt er seit 2008 auch als Schauspieler die Bühnen mit dem Ein-Mann-Theaterstück „Der Kontrabass“ von Patrik Süskind in eigener Regie und eigener Inszenierung.